



PLANIFICARON UN PLAN DE RETORNO PARA EL DOMINGO.

MOP informó que más de 110 mil vehículos salieron de Santiago

El ministro (s) de Obras Públicas, Danilo Núñez, junto al mayor de Carabineros, Mario Laines, realizaron un balance de la salida de vehículos desde Santiago y entregó detalles de las medidas de contingencia que se implementarán en Santiago con motivo del masivo regreso proyectado para este domingo 22 de junio, luego del fin de semana largo en que se espera salga un total de cerca de 400 mil vehículos.

"Este fin de semana proyec-

tamos una masiva salida de autos y ya han salido más de 110 mil. Durante la jornada de viernes salieron 60 mil y por eso entendemos que seguirán saliendo vehículos producto del inicio de las vacaciones de invierno. Por lo tanto no retornaría la misma cantidad de quienes salieron", proyectó.

Agregó que "si bien no tendrá un gran impacto, como MOP planificamos el retorno ya que anualmente están ingresando al parque automotriz una alta cantidad de

vehículos. Además, muchos de los tacos se generan por choque por alcance y, en muchas ocasiones se trata de gente en el celular o chateando, y así se genera un embotellamiento".

Por ello hizo un llamado a "conducir de buena manera y estar cien por ciento preocupado por el manejo", informó el ministro (s) del MOP.

En tanto, el mayor de Carabineros, Mario Laines, señaló que "oficialmente ya tenemos cuatro víctimas fata-

les durante el día de ayer (jueves), pero hay que tomar en consideración que lamentablemente durante la madrugada de hoy (viernes) hubo un nuevo siniestro vial, con cuatro personas fallecidas".

El oficial detalló que "tenemos desplegados servicios por todas las rutas de Chile y llevamos más de 140 mil controles a diferentes conductores. Así hemos detectado diferentes faltas las cuales ya ha sido notificadas".